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Bandenmässige Fahrraddiebstähle in Riehen 

Immer wieder hören wir von in Riehen entwendeten Fahrrädern. 

Fahrrad-Diebstähle am hellen Tag mitten in unserem belebten Dorfkern ist zur Regel 
geworden. 

Mit grosser Dreistheit gehen die Täter vor und tragen attraktive Fahrräder, vorzüglich die 
teuren E-Bikes, obwohl durch ein Schloss gesichert, durch belebte Dorfplätze davon. 

Auf dem Riehener Polizeiposten bekam ich die Auskunft, dass in Riehen täglich mehrere 
Fahrräder entwendet werden. 

Man kann davon ausgehen, dass die Fahrzeugdiebstähle bandenmässiges entwendet werden 
und keine Einzeltäter sind. Die Grenznähe dürfte den Kriminellen entgegenkommen. 

Ich bitte den Gemeinderat um 

1. Abklärung wie viele Fahrräder innerhalb des laufenden Jahres in Riehen der Polizei als 
gestohlen gemeldet wurden 

a) ohne Antriebshilfe 
b) mit elektrischem Antrieb (E-Bikes) 
c) Motorfahrräder 

2. Was unternimmt die Polizei konkret gegen diese bandenmässigen Diebstähle? 

3. Wieviel gestohlene Fahrräder konnten wieder sichergestellt werden? 

4. Könnte sich der Gemeinderat vorstellen, die öffentlichen Fahrradabstellplätze mit Kameras 
zu überwachen und als Abschreckung offen als «Kameraüberwacht» zu signalisieren? 

Ich danke dem Gemeinderat für die sorgfaltige Abklärung 

Alfred Merz, 16. August 2018 


